

学校だより

半田市立乙川東小学校

第9号

令和6年11月24日

発行責任者：福島 富美



おっぴ

校訓 たくましく 心ゆたかに 大きくのびよう



できる時にできる人が子どもたちのために活動する
～乙川東小PTAスローガン～



11月16日(土)に PTA 主催行事「おっぴナイトツアー」が開かれました。子どもたちは、夜の学校を期待と怖さでドキドキしながら巡っていました。途中、怖いお面の人に声をかけられてびっくりしたり、理科室のガイコツにあいさつしたり、撮影コーナーで面白いパネルを持って記念写真を撮ったり、クイズを友達と一生懸命に考えたり……。保護者のみなさんもたくさん参加していただき、親子で楽しむ姿もありました。

始まりは4月の PTA 役員会。「子どもたちがやってみたいことの手助けをしたいね。」という役員の声から、7月には児童会役員の子どもたちと懇談をし、子どもたちが「やってみたい!」と思っている声を集めました。肝試し・夜の学校探検・逃走中・学校かくれんぼ・漢検にチャレンジ……。

そして、夜の学校探検「おっぴナイトツアー」を開くことになりました。10月の学校公開日に PTA 役員で準備を進め、児童会役員の子どもたちもパネル製作を引き受けてくれました。ボランティアの保護者や教職員も集まりました。申し込んだ児童は204名。「みんな楽しめるかな」と、ドキドキで当日を迎えましたが、ツアー後のアンケートでは、100%の子どもたちが「楽しかった。」「またやってほしい。」と答えていました。

1月には、昨年に引き続き「家族で挑戦!漢検チャレンジ」と、新しく「目指せ!算数・数学マスター!」が乙川小 PTA との共同開催で開かれ、自分の力を試してみたいという子どもたちの願いを叶えます。



撮影スポットで記念写真



ようこそナイトツアーへ

子どもたちの願いを叶えてやりたいという大人の行動力と団結力は、子どもたちにとっても良い刺激になりました。子どもたちも、みんなの幸せのために、自分から周囲に働きかけ、行動していく力を身につけて行ってほしいと思います。



運動会



10月26日(土)に開かれました。紅白に分かれ、応援合戦や各競技中の拍手や歓声。自分の競技だけではなく、一致団結した応援にも力を発揮していました。



4年生:ピクミンの仁義なき棒引き



1年生:イチネンサンバⅡ



5・6年生:乙東っ子ソーラン



3年生:青と夏とおつひっこ



2年生:運ベ! 元気玉!



5年生:引けよ! 五年生ズ!!